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第    回学校評議員会  【平成 28年６月 23日（木）実施】 

 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

１ 開会 

２ 学校長挨拶 

３ 学校職員・学校評議員自己紹介 

４ 学校からの報告 

  学校評価、学校運営、進路指導、生活指導、生徒会、各学年 

５ 意見交換 

６ その他 

７ 閉会 

 
 

２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

・生徒の様子をご覧いただくために、会議前に授業公開を設定した。 

・資料を予め送付し、事前に目を通していただくことで、限られた時間の中で多くの
ご意見をいただきやすくした。 

・学校からの説明をできるだけ短くし、学校評議員の発言の時間を多くとった。 

 
 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

・今年度の学校評価表について 

  今年度重点目標、特徴的な具体的取組、新入生・保護者アンケートの結果など 

・教職員のコンプライアンスについて 

  校内体制の整備状況、危機管理、向上へ向けた取り組みなど 

・校内の施設・設備改善の状況について 

特に耐震化工事完了の状況、これまで懸案であったトイレの洋式化など 

・交通安全への取り組みについて 

自転車事故がまだまだ多い状況への生徒の自覚を促す指導の必要性など 

・進路指導について 

  「推薦入試」に関する本校の指導のスタンス、信州大学・長野県短期における 

推薦による入学生の様子、将来を見据えた進路指導の在り方など 
 
 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

・3人の方が新たに委員となり、各分野から幅広いご意見をいただくことができた。 

・特に「推薦入学」に関して様々な立場から意見交換を行うことが出来た。本校にお
ける生徒の状況と進路指導の変遷、信州大学と長野県短期大学における推薦入試の
状況、保護者の方の考えなどについてお聞きし、進路指導係をはじめ、それぞれの
分掌で取り組むべき今後の進路指導の方向性について考えることが出来た。 

・委員の方は本校を知る情報源としてＨＰを活用していただいている事が分かった。 

 今後も定期的に更新し更に見やすいものにしていく必要性を感じた。 

・公開授業を設定したが、十分に見ていただくことが出来なかった。次回は大勢の評
議員の方にご覧いただける設定を工夫する必要がある。 
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